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МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

Поздравляем с юбилеем!
9 октября 9 октября 

исполнилось 75 летисполнилось 75 лет
Войцеховскому Войцеховскому 

Федору КирилловичуФедору Кирилловичу

20 октября 20 октября 
исполнилось 90 летисполнилось 90 лет

Федоровой Федоровой 
Зое АлександровнеЗое Александровне

29 октября 29 октября 
исполнилось 80 летисполнилось 80 лет

Мельниковой Мельниковой 
Лидии ВасильевнеЛидии Васильевне

Уважаемые жители 
муниципального образования!

Поздравляем вас с Днём народного единства!
Этот праздник символизирует преемственность 

традиций патриотизма и преданного служения Отече-
ству. События 1612 года, положенные в его основу, явля-
ют собой пример сплоченности и согласия, понимания 
того, что россияне – это единый народ с общей истори-
ческой судьбой и общим будущим.

Наш долг – помнить историю своего народа и сделать 
все возможное, чтобы наше государство было мощным 
и процветающим, страной социальной справедливости 
и благополучия. Если мы вместе, если идём в одном направ-
лении, обладаем схожими взглядами, имеем общие ценно-
сти и стремимся к определённым результатам – сможем 
добиться гораздо больше, чем если бы действовали по-
одиночке. Нас учит этому история, и слишком высокой 
ценой иногда даются эти уроки.

В этот день мы желаем всем нам взаимопонимания, 
уважения друг к другу, здоровья и счастья! Нам с вами по 
силам сохранить все лучшее, осуществить задуманное, 
воплотить в реальность намеченные планы, добиться 
новых высот и достижений.

С праздником! Крепкого вам здоровья, счастья, мира 
и согласия!

Депутаты Муниципального Совета 
МО пос. Левашово

Форум «Единой России»
12 ноября в Москве состоялся форум мест-

ных отделений Всероссийской политической 

партии «Единая Россия», который прошел по 

инициативе её председателя – Дмитрия Мед-

ведева. В форуме принял участие секретарь 

местного отделения партии «Единая Россия» 

в нашем муниципальном образовании – Сер-

гей Федоров.

Одной из основных тем обсуждения ста-

ло предстоящее в 2016 году предварительное 

внутрипартийное голосование.

В своём выступлении председатель пар-

тии Председатель Правительства Российской 

Федерации Дмитрий Медведев подчеркнул, 

что «Единая Россия» должна нацелиться на 

уверенную, легитимную победу на выборах.

Как пояснил председатель партии, весь 

цикл предварительного голосования займёт 

примерно полгода. Решение о запуске про-

цедуры будет принято на первом этапе 15-го 

съезда партии 5 февраля следующего года. 

22 мая пройдёт голосование по всей стране.

«На июнь запланировано проведение 

второго этапа съезда, где будут утвержде-

ны предвыборные списки, а также оконча-

тельно сформулирована наша предвыбор-

ная программа. В неё, кстати, будет включён 

набор предложений, которые окажутся са-

мыми востребованными в ходе голосования 

избирателей, – сказал Дмитрий Медведев. – 

Процедура голосования будет проходить по 

единой модели, чтобы кандидаты и избирате-

ли во всех регионах были в равных услови-

ях. Только так мы сможем обеспечить реали-

зацию трёх принципов, которые определили 

для себя как базовые принципы, – конкурен-

тности, открытости и легитимности… Требо-

вания к организации предварительного голо-

сования будут такие же, как и на региональ-

ных выборах».

Предварительное голосование позволит 

определить достойных кандидатов, которые 

будут представлять интересы жителей в зако-

нодательных органах власти Российской Фе-

дерации разного уровня. Это огромная ответ-

ственность для будущих депутатов. Именно 

им предстоит выступать с нормотворческой 

инициативой, вносить изменения в законода-

тельство, которых требуют интересы регио-

нов и России в целом.



МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

2 № 11 (69) ноябрь 2015 г.

Двойной праздник
4 ноября 2015 года в День народного един-

ства у левашовцев состоялся еще один празд-

ник – открытие зоны отдыха на улице Перво-

майской.

К благоустройству на Первомайской ули-

це органы местного самоуправления муници-

пального образования подошли комплексно 

и из обыч ного пустыря создали необыкновенно 

комфортную территорию для отдыха и игр. Пло-

щадь зоны более гектара, это самый большой 

игровой комплекс в районе. На оснащение бы-

ло затрачено около десяти миллионов рублей.

Зона отдыха оборудована несколько не-

дель назад и уже успела полюбиться жите-

лям. Но официальное открытие было реше-

но провести именно в праздничный день, 

чтобы это событие могло посетить как мож-

но больше жителей. Так и получилось. На от-

крытие пришло большое количество людей. 

Участвовали в торжественном открытии Глава 

муниципального образования Олег Иванов и 

его заместитель – Ваграм Захарян. Площадки 

были украшены шарами. Аниматоры не дава-

ли гостям скучать, левашовцы с удовольстви-

ем смотрели выступление артистов. Апофео-

зом мероприятия стало символическое разре-

зание ленточки, которое было встречено ра-

достными криками и аплодисментами.

«Секрет успешного благоустройства – 

в творческом подходе и диалоге с населени-

ем, – отмечает глава местной администрации 

Сергей Федоров. – Мы прислушиваемся к мне-

нию граждан. На сегодняшний день на тер-

ритории муниципального образования про-

живает около четырех тысяч человек, а в лет-

нее время число возрастает до десяти тысяч 

человек, и мы стремимся де-

лать жизнь в поселке комфор-

тной. Не сомневаюсь, что эта 

площадка будет востребована 

у жителей разного возраста».

Территория разбита на 

четыре зоны: три игровых – 

для малышей и ребят постар-

ше и одна спортивная, на ко-

торой установлены уличные 

тренажеры, теннисные сто-

лы. Зоны соединяются красивыми дорожка-

ми. Через канавку, которая соединяет пруд 

с Левашовским каналом, установлен живо-

писный мостик. В нескольких местах обору-

дованы площадки для отдыха, где установле-

но около тридцати скамеек, на которых мож-

но посидеть, насладиться живописным видом 

на водоем или лес, сделать отличные фото. Иг-

ровые городки оснащены современным, кра-

сочным оборудованием, которое не один год 

будет радовать маленьких левашовцев. В бу-

дущем году планируется заасфальтировать 

проезд между улицами Первомайская и Ле-

сная для большей доступности зоны отдыха.

Александр Петров: 
«Я хочу приносить пользу жителям поселка»

Не так давно жители поселка Левашо-
во избрали одним из депутатов Муници-
пального Совета Александра Петрова. Он 
на этом посту уже с 2009 года, и сегодня 
готов рассказать об итогах проделанной 
работы, а также поделиться планами на 
ближайшее будущее.

– Депутата Муниципального Совета 

избирают на 5 лет. Но, как известно, вы 

были избраны жителями дважды. В чем 

ваш секрет?

– Не думаю, что здесь есть какой-то секрет. 

Надо просто любить свое дело и иметь стрем-

ление помочь людям. Я стал депутатом имен-

но потому, что осознал: я могу принести поль-

зу людям и обществу. Моя цель – творить до-

бро. Если я это могу, то я это делаю. Наш посе-

лок небольшой, он как большая семья. А ведь 

чтобы каждому здесь было уютно и комфортно, 

нужно прикладывать много усилий.

– Расскажите о том, как удалось благо-

устроить поселок за ваш первый срок ра-

боты депутатом?

– Вы правы, именно благоустроить. Ведь 

в первую очередь перед депутатами поселка 

стоят задачи благоустройства территории: ре-

монта дорог, тротуаров, очистки канав, уборки 

мусора. По итогам работы, начиная с 2009 го-

да, когда я избрался депутатом, в поселке 95 % 

дорог заасфальтированы. Если раньше здесь 

невозможно было ни на машине проехать, ни 

пешком пройти, вместо дорог были одни ямы 

и колдобины, то сейчас наши улицы ухожены 

и благоустроены. Да, осталась небольшая часть 

еще не асфальтированных дорог, но это лишь 

потому, что некоторые из них пока не офор-

млены юридически, как дороги местного зна-

чения. Помимо этого, по итогам пятилетней ра-

боты поселок полностью газифицирован. Се-

годня газом обеспечены все социальные ка-

тегории граждан, в том числе и инвалиды, ма-

лоимущие и многодетные семьи. Кроме того, 

в поселке благополучно работает поликлини-

ка, школа, детский сад, библиотека и Дом куль-

туры. Это результат совместной работы орга-

нов местного самоуправления и сотрудников 

этих учреждений.

– Александр Викторович, а легче бы-

ло работать в ваш первый срок или сей-

час, во второй?

– Конечно, если так сравнивать, то в пер-

вый срок работать было сложнее. Потому что 

поселок находился в ужасном состоянии. По 

всему поселку валялся мусор, дороги опять 

же оставляли желать лучшего, да и хороше-

го продовольственного магазина в Левашово 

не было. Поэтому когда я избрался, в первую 

очередь надо было решить вопросы с доро-

гами и с мусором. Было много трудностей, но 

постепенно, нам, депутатам, это удалось. До-

роги заасфальтировали, а с 2011 года измени-

лась схема вывоза твердых бытовых отходов. 

К 2013 году новый метод сбора мусора зарабо-

тал в полную силу. И главный результат – это 

чистый, ухоженный поселок. Если раньше му-

сор скапливался на контейнерных площадках 

и разносился повсюду ветром, то теперь жи-

тели знают, что три раза в неделю весь посе-

лок объезжает специализированная машина 

и забирает их пакеты с мусором. Люди само-

стоятельно его собирают, выставляют на ули-

цу рядом с домом, а машина забирает. Но это 

лишь один аспект проделанной работы.

Сейчас работая второй созыв, я чувствую, 

что задач не стало меньше. Во-первых, самое 

главное – поддерживать то, что сделано ра-

нее, а во-вторых, передо мной встали новые 

задачи. Одна из них – увеличить количество 

детских площадок и зон отдыха для жителей 

Левашово и Новоселки. Поселок растет, все 

больше строится новых домов, все больше мо-

лодых семей, у которых подрастают дети. По-

этому мест отдыха должно становиться тоже 

больше. В наших планах и дальше благоустра-

ивать территорию, а это непростая задача.

– Впервые избравшись на пост депута-

та, вы обещали жителям продовольствен-

ный магазин, аптеку и баню. Магазин и ап-

тека уже есть, но довольны ли их работой 

жители? И будет ли баня?

– Вы знаете, общение с жителями по-

селка – неотъемлемая часть моей работы. 

Еще в 2009 году, перед выборами в депута-

ты, я встречался со многими из них, и самый 

главный вопрос, который они задавали: ког-

да в поселке будет нормальный продовольст-

венный магазин? В то время магазин был, но 

достаточно проблемным. Со скудным ассор-

тиментом, низким качеством продуктов. Мы 

с другими депутатами в течение года решали 

этот вопрос – проводили переговоры с раз-

личными продовольственными сетями. Мы 

выбрали из них самую приемлемую для на-

шего поселка – сеть магазинов «Семья». Во-

первых, она питерская, во-вторых, реализу-

ет качественные продукты, и даже название 

у нее подходящее для нашего поселка. Также 

нам удалось договориться с этой компанией 

о том, чтобы на территории нового магазина 

была открыта аптека. В результате мы полу-

чили хороший продовольственный магазин 

и аптеку, которая обеспечивает жителей не-

обходимым количеством лекарств. К работе 

магазина у жителей претензий пока нет, а вот 

по поводу аптеки они к нам обращались. Лева-

шовцы выражали недовольство ассортимен-

том аптеки. Мы провели необходимую рабо-

ту по вопросу расширения ассортимента апте-

ки. Сегодня этот вопрос решен, и жители полу-

чили возможность выбирать медикаменты из 

большего количества лекарственных средств.

Однако, помимо этого, в мой депутатский 

срок планировалось строительство бани. Но 

по результатам наших переговоров, в том чи-

сле и с жителями, мы поняли, что нам на тер-

ритории поселка нужна не просто баня, а це-

лый спортивно-оздоровительный комплекс, 

в котором была бы и баня тоже. Людям ведь 

нужно не только отдыхать, но и заниматься 

спортом. Поэтому мы совместно с инвесто-

ром разрабатываем проект нового спортив-

но-оздоровительного комплекса.

– А на какой стадии сейчас находится 

проект оздоровительного комплекса?

– На сегодняшний день рабочий проект 

уже практически создан. Мы нашли инвесто-

ра, который готов вкладывать в него средст-

ва, и уже определились с земельным участ-

ком, где возможно расположение комплек-

са. Поиск территории под застройку прохо-

дил достаточно долго, и это связано с еще од-

ной проблемой – отсутствием канализации 

в нашем поселке. Сегодня канализации в на-

шем поселке нет, и этот вопрос требует ско-

рейшего решения. Можно даже сказать, что 

проведение канализации в поселках Левашо-

во и Новоселки – наиважнейшая задача. После 

того, как это случится, нам останется только 

юридически оформить все документы о выде-

лении этого участка инвестору под строитель-

ство комплекса. А далее – само строительство. 

Я надеюсь, что в ближайшие два-три года этот 

комплекс будет построен. В нем планируется 

бассейн, где будут отдельные зоны для детей, 

для взрослых и для пожилых людей. Все воз-

растные группы смогут заниматься спортом 

круглый год, независимо от погоды. Помимо 

бассейна в новом комплексе будет помеще-

ние для занятий борьбой, боксом, гимнасти-

кой, зал для встреч, семинаров, тренингов, со-

ревнований и других мероприятий. И, конеч-

но же, в здании планируется размещение бан-

ного комплекса. Наличие всех этих помеще-

ний в спортивно-оздоровительном комплексе 

уже предварительно оговорено. Так что план 

работы у нас есть, возможности – тоже, оста-

лось лишь воплотить все в жизнь.

Татьяна Качалова
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Скорбь человеческая
30 октября в Петербурге отметили скорб-

ную дату – День памяти жертв политических 

репрессий. По традиции на Левашовском ме-

мориальном кладбище прошел митинг и по-

минальный молебен. К братским могилам со-

тни людей возложили цветы и венки. В траур-

ном мероприятии приняли участие депутаты 

Законодательного собрания, представители 

иностранных государств и все неравнодуш-

ные люди. Также пришли почтить память ре-

прессированных Глава Муниципального об-

разования Олег Иванов, Глава местной адми-

нистрации Сергей Федоров, жители муници-

пального образования.

«Есть такие события, которые объединя-

ют людей, несмотря на политические взгляды, 

вероисповедование, – рассказал в интервью 

Олег Иванов. – Левашовская пустошь как раз 

то место, куда приезжают не только петербур-

жцы и жители Ленинградской области, но при-

езжают люди со всей страны, из других госу-

дарств. У многих здесь похоронены родствен-

ники. И мне бы хотелось, чтобы эта память со-

хранялась, передавалась другим поколениям. 

Период репрессий – это важный урок исто-

рии, о котором не следует забывать, чтобы 

этот ужас не повторился в будущем».

16 июня 2012 года на Левашовском мемо-

риальном кладбище впервые была соверше-

на Божественная литургия под открытым не-

бом в память о жертвах массовых расстрелов. 

Традиция эта сохраняется по сей день. Поми-

мо нее существует еще одна – из года в год 

зачитываются списки казненных – эхом раз-

даются имена простых и ни в чем не повин-

ных людей: крестьян, рабочих, ученых, инже-

неров, врачей, учителей, священников и мно-

гих других. Большинство из них погибли из-

за чужой зависти, ненависти, ложных доно-

сов. Многие не реабилитированы до сих пор.

Самый массовый период террора при-

шелся на 30-е годы. Тела расстрелянных осу-

жденных КГБ тайно свозило на Левашовскую 

пустошь. Лишь в 1989 году место было рассе-

кречено и стало одним из крупнейших захоро-

нений в России. Исковерканных судеб многие 

тысячи, об истинной цифре количества жертв 

политических репрессий историки спорят до 

сих пор. Доподлинно можно сказать лишь од-

но: их не меньше миллиона, а каждое дерево 

и кочка Левашовской пустоши – это чья-то мо-

гила и поломанная жизнь.

Также, традиционно, по окончании траур-

ного мероприятия все участники могли по-

есть кашу и попить чай из полевой кухни, ко-

торая была организована органами местно-

го самоуправления муниципального образо-

вания.

Каждый житель – на страже чистоты
С наступлением осени поселок преобра-

жается. В красивый золотой наряд облачает-

ся каждая улочка. Но в середине октября зи-

ма уже начинает наступать на пятки, и прихо-

дит пора убрать ли-

стья и подготовить 

Левашово к холо-

дам. Традиционно 

уборка близлежа-

щей к домам тер-

ритории происхо-

дит в специальный 

день – День благо-

устройства горо-

да. В этом году он 

прошел в субботу, 

24 октября. Налю-

бовавшись осенней 

красотой, жители поселка вышли на свежий 

воздух и помогли сделать все сады и улочки 

лучше и чище.

Работа началась с самого утра в поселке: 

кто гребёт листву, кто серпом срезает старую 

траву, а кто листья в мешки для мусора соби-

рает. Для всех нашлось дело, начиная от самых 

маленьких и до пожилых односельчан. Сде-

лать поселок чище стремились все, и благо-

даря этому желанию и энтузиазму работа шла 

легко и весело. Вместе 

со всеми очищали тер-

риторию сотрудники 

Местной администра-

ции во главе с Серге-

ем Федоровым, со сто-

роны Муниципального 

Совета работы возглав-

лял депутат Александр 

Петров.

Уборка терри-

тории проходила 

в разных местах. 

Наи большее коли-

чество людей со-

бралось у школы 

№ 472 им. А. Т. Кар-

пова. Здесь можно 

было увидеть заня-

тых работой на бла-

го поселка школь-

ников от перво-

клашек до выпуск-

ников, родителей, 

учителей, других 

сотрудников шко-

лы и просто нерав-

нодушных жителей.

Помимо школы, 

включился в общее 

дело и детский сад 

«Аистенок» № 140. 

Воспитатели вме-

сте с папами и ма-

мами ребят с удо-

вольствием очисти-

ли детские площад-

ки, завезли на тачках 

свежий песок. Работа 

кипела и у Дома куль-

туры «Левашовский», 

где активно трудились 

и взрослые, и дети. В хо-

де уборки они собра-

ли большое количест-

во мешков с опавшими 

листьями и мусором, которые после вывез-

ли на машине. Работали и сотрудники почто-

вого отделения, которые привели в порядок 

территорию рядом со зданием.

Рабочие МКУ «Левашовское» вдоль ул. Же-

лезнодорожной со стороны железной дороги 

очистили канаву от кустов, которые разрослись 

так, что ветки не позволяли ходить по обочине.

Многие жители муниципального обра-

зования так же вышли на субботник, чтобы 

убрать мусор, ли-

стья, очистить кана-

вы на прилегающей 

к их участку терри-

тории.

Группа активи-

стов трудилась в ле-

сном массиве за Ле-

вашовским кана-

лом, убирая валя-

ющийся там мусор.

Таким образом, 

работая в разных 

местах муниципального образования, все де-

лали одно большое дело – стала чище терри-

тория, а поселки ещё краше!

Татьяна Качалова
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Здание школы № 472 на Первомайской улице было возведено в поселке Левашово в далеком 1957 году. Четырехэтажная постройка с просторными холлами и кабинетами за-
менила старый дом у железной дороги, где раньше, еще до войны, учились юные левашовцы. Вот уже более полувека школа успешно работает на новом месте, и в 2017 году бу-
дет праздновать свой 60-летний юбилей. Директор образовательного учреждения Зоя Николаевна Куйбышева поделилась с нами тем, какое наследие хранят школьные сте-
ны и как сегодня проходит образовательный процесс.

– Зоя Николаевна, школа № 472 носит 

имя дважды Героя Советского Союза Алек-

сандра Карпова. Расскажите, как и почему 

было принято решение присвоить имя Ге-

роя?

– В годы Великой Отечественной войны 

в поселке Левашово располагался военный 

аэродром, где базировался Выборгский гвар-

дейский истребительный авиационный полк 

2-го Ленинградского гвардейского истреби-

тельного корпуса ПВО. Именно в этом полку 

служил А. Т. Карпов, защищая ленинградское 

небо, прикрывая легендарную Дорогу жизни 

в составе авиации ПВО Ленинградского фрон-

та. Карпов погиб при выполнении боевого за-

дания. Он всегда был и остается примером, 

олицетворяющим героический дух патриота, 

для каждого жителя поселка, а для детей осо-

бенно. В Левашово с 1946 года находится об-

елиск А. Т. Карпову, поставленный другом и бо-

евым товарищем Александра Карпова – Геро-

ем Советского Союза Василием Николаевичем 

Харитоновым. Каждый год, по традиции в па-

мятные для нашей страны даты, учащиеся шко-

лы, которой в 2006 году присвоено имя дважды 

Героя Советского союза А. Т. Карпова, возлага-

ют цветы к обелиску. Сергеев Николай Дмитри-

евич – механик и однополчанин А. Т. Карпова, 

совместно с педагогическим коллективом вел 

активную работу по присвоению школе имени 

Героя. 23 октября 2013 года в честь занесения 

имени А. Т. Карпова в Золотую Книгу Санкт-Пе-

тербурга Николай Дмитриевич Сергеев был на-

гражден почетным знаком «За заслуги в разви-

тии ветеранского движения». В школе открыта 

комната Боевой славы и мемориальная доска.

– А чем живет школа сегодня? Какой 

коллектив учителей работает в учрежде-

нии?

– Сегодня в школе обучается 245 учащих-

ся и работает 17 учителей, их них 14 учителей 

имеют высшее образование, 9  – первую ква-

лификационную категорию, 1 – высшую кате-

горию, почетную грамоту Министерства обра-

зования и науки РФ и нагрудный знак «Почет-

ный работник общего образования РФ». Неко-

торые педагоги и сотрудники – выпускники 

школы № 472. Учитель русского языка и лите-

ратуры Светлана Николаевна Степанова, учи-

тель ОБЖ – Ольга Дмитриевна Носовская, учи-

тель физической культуры – Алена Владими-

ровна Повиланис. Елена Владимировна Са-

марина, Людмила Анатольевна Глинка тоже 

выпускницы, сейчас преподают в начальных 

классах. В нашем педагогическом коллекти-

ве теплые, дружеские отношения. Сложились 

традиции наставничества: молодому специа-

листу педагоги старой закалки помогают ос-

воить профессию. Сложились в коллективе 

и педагогические династии. Так что школа жи-

вет и развивается. Нас не забывают наши вы-

пускники, которые благодарны за труд учите-

ля – очень нелегкий труд. Многие выпускники, 

кажется, еще вчера школьники, водят в шко-

лу уже своих детей. В нашей школе учатся де-

ти и внуки педагогов и сотрудников.

– Современные родители сталкива-

ются с множеством трудностей, особенно, 

когда их ребенок идет в первый класс. На-

пример, много времени уходит на выпол-

нение домашнего задания вместе с ребен-

ком, хотя в годы, когда они учились, такого 

не было. Почему так происходит? И в чем 

главное отличие прошлых и нынешних ме-

тодик преподавания?

– Да, действительно, некоторые роди-

тели жалуются, что сегодня детей не только 

контро лируют, но и выполняют домашнее за-

дание вместе с детьми, и на это уходит мно-

го времени. На самом деле причина кроется 

в том, что введение стандартов второго по-

коления обеспечивает в первую очередь рав-

ные возможности получения качественного 

образования, учитывает индивидуальное раз-

витие каждого ребенка. Новый стандарт ори-

ентирован на результат. Теперь учитываются 

не только знания, умения и навыки по пред-

метам, но и межпредметные результаты и лич-

ностные, ученик не просто слушает учителя, 

а становится активным участником и учит-

ся сам добывать знания. Огромное значение 

в стандарте уделяется здоровьесберегающим 

технологиям, информатизации образователь-

ного процесса, духовно-нравственному раз-

витию личности ребенка.

Современный урок просто невозможен 

без творческого диалога учителя и учеников. 

Сегодня в практику наших педагогов введе-

ны нетрадиционные виды уроков: урок-лек-

ция, киноурок, урок исследовательского ти-

па, урок-экскурсия, урок-семинар (уроки со-

вершенствования знаний), интегрированные 

уроки, урок-игра, урок-путешествие.

Школа создаёт самое ценное – будущую 

нашу смену. От учителя во многом зависит, 

какими будут наши воспитанники. Будут ли 

они людьми добрыми, с широко развитыми 

духовными потребностями, интересами. Бу-

дут ли они подготовлены к выбору профес-

сии, к труду, к жизни.

– А вот какой он, современный школь-

ник? И какое самое важное качество, по ва-

шему мнению, нужно в нем воспитать?

– Ученик современной школы – это уча-

щийся, который может успешно овладевать 

знаниями (с помощью учителя и самостоятель-

но), осваивать новые информационные техно-

логии, быть интеллектуально развитым и толе-

рантным, уметь работать в команде, вести ак-

тивный образ жизни, он должен быть приме-

ром для младших и предметом гордости для 

старших, помнить историю своей родины.

Современная школа сегодня – это школа 

добра, взаимопонимания и сотрудничества 

учеников, родителей и учителей.

Мы стараемся развивать в детях уме-

ние творить и сотрудничать, анализировать 

и сравнивать, выделять главное и решать про-

блемы, быть ответственными и самостоятель-

ными, давать адекватную оценку своего труда. 

Дети сейчас очень активные, самоуверенные 

и часто хотят все и сразу. И задача учителя – 

помочь овладеть теми знаниями, которые по-

могут им в дальнейшей жизни. Я считаю, что 

главное – нужно воспитать в детях трудолю-

бие. С таким качеством и ребенку, и взросло-

му любая задача по плечу.

– Но ведь помимо стандартной обра-

зовательной программы детям нужно раз-

виваться творчески, заниматься хобби. 

Есть ли в вашей школе возможность для 

учеников выбрать дополнительное заня-

тие по душе?

– Разумеется. В нашем образовательном 

учреждении большой выбор дополнитель-

ных занятий. Это внеурочная деятельность – 

занятия прикладного творчества, английско-

го языка, робототехники, «я и мой мир», рито-

рика и в 5 классе «Мой родной край», «Этика» 

и «Волшебный лоскуток». Все эти внеурочные 

занятия проводятся пять дней в неделю после 

основной учебной программы. С января этого 

года в школе открыто отделение дополнитель-

ного образования детей спортивной направ-

ленности. Это секции волейбола и баскетбола, 

футбола и фитнеса. Многие учащиеся посеща-

ют кружки и секции в Левашовском доме куль-

туры. А некоторые в свободное время сами за-

нимаются на нашем пришкольном стадионе.

Как форму дополнительного образова-

тельного элемента используем экскурсии. 

Тематика экскурсий разнообразна: патрио-

тическое воспитание обучающихся, знаком-

ство с культурой и природой родного края, 

литературное и историческое прошлое рай-

она и города, знаменитые земляки, географи-

ческие и биологические особенности местно-

сти, производство и т. д.

Самостоятельный выезд на экскурсию за-

трудняет территориальная удаленность шко-

лы, и в данной форме дополнительного разви-

тия учащихся нам оказывает огромную помощь 

органы местного самоуправления нашего муни-

ципального образования и Дом культуры.

– Скажите, а могут ли жители поселка 

в свободное время посещать пришколь-

ный стадион, чтобы заниматься спортом?

– Мы не запрещаем жителям заниматься 

спортом, но стоит учитывать некоторые ню-

ансы. Спортивная площадка, расположенная 

на территории школы, находится на балансе 

школы и работает в режиме графика образо-

вательного учреждения. В связи с многочи-

сленными обращениями жителей по вопро-

су включения освещения в вечернее время, 

хотелось бы еще раз напомнить, что режим 

работы пришкольного стадиона утверждает 

администрация школы, лимиты и финансиро-

вание выделяет город и администрация Вы-

боргского района. Поэтому освещение стади-

она осуществляется в период работы секций 

для подростков, а в выходные дни стадион ра-

ботает с 08.00 до 20.00. Пользуясь случаем, хо-

чется сказать слова благодарности выпускни-

ку школы Колесникову Леониду Аркадьеви-

чу за помощь в приобретении сеток и заме-

не уличного освещения на стадионе.

– Зоя Николаевна, а чего, по вашему 

мнению, не хватает вашему учреждению? 

Что хотелось бы улучшить, чего достичь?

– На самом деле, многое уже сделано. Се-

годня школа на 70 % обеспечена современны-

ми техническими средствами: 10 учебных ка-

бинетов оснащены интерактивным обору-

дованием, имеется достаточное количество 

компьютеров в кабинете информатики, меди-

цинский кабинет, в школе проведен частич-

ный ремонт. Конечно, хотелось бы закончить 

ремонт в здании школы и заменить систему 

отопления, возобновить работу сырьевой сто-

ловой. А еще – очень хочется чаще сотрудни-

чать и обмениваться опытом с другими школа-

ми. Но в силу того, что наше учреждение, как 

и поселок, территориально удалены и огра-

ничены общественным транспортом, возни-

кают объективные трудности. Но главное же-

лание – сделать школу такой, в которую каж-

дый ребенок шел бы с удовольствием, горя-

щими глазами и с желанием учиться.

Татьяна Качалова

Нашей школе скоро            !60


